

日本共産党区議団の 区議会速報

2026. 2. 4

日本共産党文京区議団 Tel 5803-1317

1月15日、党都委員会と都議団、区市町村議員団（文京から関川区議、千田区議が出席）は、高すぎる国民健康保険料を引き下げるためのあらゆる努力をするよう23区の区長で構成する特別区長会に申し入れをおこないました。東京都は、国の仮係数に基づいて試算したところ、2026年度の国保料が今年度より6.6%上がるとしました。

国と都は、値上げを抑えるために各自治体が独自に行っている、一般財源から国保会計に繰り入れる「法定外繰入」の削減を推し進め、保険料の値上げに拍車をかけています。

申し入れでは、社会保障が本来の役割を果たすため、あらゆる努力で保険料の大幅値上げを抑え、軽減に踏み出すべきと強調。参加者から「法定外繰り入れの削減・解消をやめることや子どもの均等割り軽減拡充など、国、都に要望してほしい」と求めました。

2月定例区議会、日本共産党区議団の質問は、次のとおりです。



(写真出典：東京民報)

「国保料大幅値下げのための特別区長会申し入れ」
(26.1.15)



いたくら美千代 区議が代表質問します

2月13日(金) 午後3時頃から(3人目)

- ◎ 憲法を真ん中に、非核平和都市宣言踏まえ非核三原則堅持を求めよ
- ◎ 物価高騰は経済失政であり、原因を見据え量出制入の見地で支援を
- ◎ 特養千駄木の郷で雇用継承・介護の質確保へ問われる区長の責任
- ◎ 区民説明ないまま91億円増で265億円もの庁舎改修は見直せ
- ◎ 小石川税務署敷地は障害者グループホームや育成室など福祉活用を
- ◎ 自然災害による被害発生から命守る視点が問われる区の姿勢
- ◎ 家賃高騰で若者減少すら起きているのに居住福祉を拡充しないのか
- ◎ 物価高騰の最中に家庭ごみ有料化などありえずきっぱり反対を
- ◎ 国保料値下げと子どもの均等割りゼロへ国と自治体の責任果たせ
- ◎ 道路計画は必要性だけでなく影響含め検証し環三計画廃止を求めよ

ぜひ傍聴においでください

手続きがあります。はじまる10分前頃に区役所(シビックセンター)22階の日本共産党控室においでください。(23階の区議会事務局に直接でも結構です。)

また、文京区のホームページで議会中継(本会議一般質問および予算・決算審査特別委員会)を配信しています。

右のQRコードを読み取る(スマホなど)または、アドレス <http://www.bunkyo-city.stream.jfit.co.jp/> から

「生中継を見る」をクリックし、ご視聴ください。

◆以前の議会質問を視聴できます。

上記アドレスの「録画放映」で「会議名で選ぶ」「議員名で選ぶ」「会派名で選ぶ」から選択し、ご覧ください。

